

## 19. Kinder- und Familienfestival in Stuttgart So bunt und jung ist die Stadt

06.06.2023 - 16:06 Uhr



Die Veranstalter hoffen auf ebenso gutes Wetter wie im vergangenen Jahr. Foto: agentur kmr

**Zum Abschluss der Pfingstferien ist für den Nachwuchs in Stuttgart so richtig was geboten: das Kinder- und Familienfestival steht an. Und wie der Name schon sagt: Auch Eltern sind willkommen.**

### Jan Sellner

Bescheiden und klein, mit gerade mal zehn Pavillons, fing es 2003 an. Inzwischen belegt das Kinder- und Familienfestival rund 80 000 Quadratmeter auf dem Schlossplatz, rund um den Eckensee und entlang der Königstraße und zählt nach Veranstalterangaben zu den größten Kinderveranstaltungen in Süddeutschland. An diesem Samstag und Sonntag findet die 19. Ausgabe des Festivals jeweils von 11 bis 18 Uhr statt.

### **Konzentration auf Kinder und Familien**

Offiziell eröffnet wird das Kinder- und Familienfestival am Samstag um 13 Uhr. Aber hieß das nicht mal anders? In der Tat. 2019 erfolgte die Umbenennung von Kinder- und Jugendfestival in Kinder- und Familienfestival. Die Veranstalter – die City-Initiative und der Sportkreis Stuttgart, Dachverband der Stuttgarter Sportvereine, unterstützt von der Agentur kmr – zogen damals die Konsequenz,

dass sich Jugendliche nicht in dem erhofften Maße angesprochen fühlten und eine Ausweitung des Jugendangebots räumlich an Grenzen stieß. Jetzt konzentrieren sich die teilnehmenden Vereine, Einrichtungen und Unternehmen auf Familien mit Kindern bis zwölf Jahre.

### **Kinder und Familien jeder Herkunft dürfen sich eingeladen fühlen**

Für sie wird an diesem Wochenende unter dem Festival-Motto „Unsere bunte Stadt“ eine Menge geboten. In sechs Themenbereichen – Sport, Spiel, Kreativität, Gesundheit und Ernährung, Wissen und Technik und Aktion und Abenteuer – sind zahlreiche Aktionen geplant. Ein wichtiges Anliegen aller Beteiligten ist es, „dass sich Kinder und Familien unterschiedlicher Herkunft und aus allen gesellschaftlichen Schichten eingeladen fühlen“, wie bei der Vorstellung des Programms am Dienstag in der BW-Bank betont wurde.

Eingeladen ist in dem Fall wörtlich zu nehmen, denn sämtliche Angebote des Kinder- und Familienfestivals sind kostenfrei. Dazu zählen das Seilbahnfahren über den Eckensee genauso wie das Detektiv-Spiel des Landtags und die vielen Sport-Möglichkeiten, der rund 40 teilnehmenden Sportvereine – einschließlich des VfB Stuttgart und der Stuttgarter Kickers.

### **Im „Elterngarten“ wird für das leibliche Wohl gesorgt**

Es gibt Beachvolleyball-Felder vor dem Kunstmuseum, Klassiker, wie die „Kinderbaustelle“ von Wolff & Müller und Hingucker, wie den Roboterhund der Züblin AG oder den Fotowagen der BW-Bank. Nicht zu vergessen die große Showbühne vor der Commerzbank mit Tanzshows und Vereinsvorführungen. Auch dem Thema Gesundheit verschafft das Kinder- und Familienfestival eine Bühne: die Kassenärztliche Vereinigung Württemberg gibt orthopädischen Rat, und die Olgäle-Stiftung lädt gemeinsam mit den Johannitern dazu ein, einen Rettungswagen zu erkunden. Nicht fehlen dürfen auch das Polizeipräsidium und unsere Zeitung mit ihren Ständen. Erziehungsberechtigte sind im „Elterngarten“ gut aufgehoben, in dem das gastronomische Angebot konzentriert ist.

Weitere Infos unter: [www.kinderundfamilienfestival.de](http://www.kinderundfamilienfestival.de)